

# MAGAZINE

## Peduli Kesehatan Balita, Babinsa 0814/10 Dampingi Bidan Desa Berikan Layanan Posyandu

Basory Wijaya - [JOMBANG.MAGZ.CO.ID](http://JOMBANG.MAGZ.CO.ID)

May 12, 2022 - 20:42



JOMBANG,-Anggota Koramil 0814/10 Serda Fachrudin Farid melakukan pendampingan posyandu Balita yang dilaksanakan dikantor posyandu Raflesia Dsn. Dukuhsanan, Ds. Dukuhojo, Kec. Mojoagung, Rabu (11/5/2022)

Posyandu merupakan kegiatan kesehatan yang diselenggarakan oleh bidan desa

kepada masyarakat dibantu oleh petugas kesehatan dari puskesmas dan ibu kader PKK, dengan tujuan untuk meningkatkan pelayanan kesehatan dan gizi balita serta untuk menekan angka kematian bayi lima tahun (balita) dan ibu hamil.

Selain itu, kegiatan posyandu juga melaksanakan penimbangan balita, pengukuran tinggi badan balita, imunisasi, pemberian makanan tambahan gizi dan pemberian vitamin untuk balita serta pemeriksaan ibu hamil.

Dalam kehadiran Babinsa sangat membantu kelancaran kegiatan serta memberikan himbauan kepada masyarakat khususnya kepada ibu-ibu yang memiliki balita dan ibu hamil agar datang mengikuti posyandu serta memeriksakan kesehatan balita dan kehamilannya secara berkala.

“Selain itu juga, peran keikutsertaan Babinsa di tengah-tengah para petugas kesehatan sangat terbantu untuk menyukseskan pelaksanaan kegiatan Posyandu Balita ini, Babinsa juga menyampaikan himbauan kepada para orang tua Balita untuk tetap mematuhi protokol kesehatan,” ucap Bidan Irma

Dalam kesempatan itu, Serda Fachrudin Farid mengatakan kegiatan pendampingan merupakan wujud kepedulian Babinsa disetiap kegiatan di wilayah binaanya untuk memberi rasa aman dan nyaman serta kelancaran jalannya kegiatan tersebut. “Dukung sepenuhnya dalam pelaksanaan imunisasi bagi Balita dan memeriksa ibu hamil, untuk mewujudkan program pemerintah dalam menciptakan Balita yang sehat demi tercapainya generasi penerus bangsa yang unggul, dan laksanakan himbauan protokol kesehatan tetap dipatuhi dan dilaksanakan karena covid-19 masih mengintai kita,” ucap Babinsa.(ombess)